

Les six cents élèves de l'institution, vêtues de blanc, remplissaient la grande salle de réception. Elles présentèrent à Monseigneur leurs hommages et leurs vœux en de gracieux chants et dialogues, auxquels il répondit tout paternellement. Au cours de son allocution il les encouragea à bien profiter de la culture française qu'elles reçoivent dans cette institution, culture qui est un brevet de haute distinction. Comme marque de délicatesse pour les quelques élèves de langue anglaise de la maison, il ajouta quelques paroles en anglais.

Ainsi prit fin cette fête que Monseigneur avait voulu simple et grave pour les raisons données plus haut.

En terminant ce compte rendu, *Les Cloches* offrent à leur tour au digne successeur de leur regretté fondateur l'hommage de leur respect et l'assurance de leur filiale soumission, et elles font résonner à tous les échos la note qui s'échappe vibrante et harmonieuse de tous les cœurs :

Ad multos et fastuosissimos annos!

SERVICE ANNIVERSAIRE DE FEU MGR LANGEVIN

Le 19 juin aura lieu dans la cathédrale de Saint-Boniface le service anniversaire du regretté Mgr Langevin, O. M. I. Dans notre prochaine livraison, nous consacrerons un article à ce premier anniversaire. Rappelons dès aujourd'hui ces paroles de son testament :

Je conjure les membres de mon vénérable clergé séculier et régulier de se souvenir de mon âme devant Dieu, surtout au Saint Sacrifice de la Messe.

FEU M. JAMES-JEROME HILL

La reconnaissance nous fait un devoir de déposer sur la tombe de M. James-Jerome Hill un tribut d'hommages à sa mémoire. Cet homme, dont le génie entreprenant a tant fait pour le développement de l'Ouest américain et canadien par ses réseaux de voies ferrées, fut toujours l'ami des missionnaires. NN. SS. Taché et Langevin eurent des relations assez intimes avec lui. Le R. P. Lacombe lia amitié avec lui dès 1877. Lorsqu'il allait tendre la main pour ses œuvres dans la province de Québec, il passait souvent par Saint-Paul et rendait visite au généreux défunt.

Les nombreux amis de l'illustre bienfaiteur ont appris avec une vive joie qu'il est mort dans le sein de l'Eglise catholique, qu'il avait toujours vénérée. Que le Dieu, qui lui a fait cette grâce suprême, lui accorde au plus tôt le lieu de rafraîchissement, de lumière et de paix !